
 

 

開催日時 平成２９年６月２４日（土） １２：００～１３：００ 

開催場所 土手町コミュニティパーク地域交流室（弘前市土手町） 

出席委員 
委員長 石岡 徹、 副委員長 鳴海 清彦、 
委員 佐藤 浩之、 渋谷 拓弥、 太田 眞理子、 髙村 智子、大西 晶子 

会社側出席者 
専務取締役：一戸 勝美、取締役 倉田 昌直 
放送部統括マネージャー：花田 由香子 

議 題 
（１）番組に対する意見要望 
（２）次回開催日について 8月19日（土） 

議事の概要 

○ 各委員が質問と意見や気が付いた点を述べる形で議事が進行した。 
 
１） 課題番組 『夜はきままに！』（ＣＡＳＴ制作） 

（毎週月曜～金曜２０：００～ 放送） 
① 担当パーソナリティ二人の声のバランスが良い。恋の話は女子大学生ならでは、もっと深い話をしても

良いのでは。大学生が番組を担当しているのだから、卒業研究の話は詳しく掘り下げてほしい。今後
の可能性を感じる。 

② トークの中の例え話が分かりにくいので、きちんと伝えるべき。「はらぺこＪＡＰＡＮ」のコーナーは料理
を実際に作ってきたのが良かった。伝えている情報のソースは明らかにするべき。ラジオサークルの
メンバーなのだから、言葉のアクセントは正しいものを。 

③ 聴きやすい番組であったが、二人の出身地を知ったうえで聴きたかった。群馬について語っていたが、
群馬の歴史についてはもっと堀り下げてほしかった。 

④ 若い女性二人のおしゃべりがとても落ち着いていてバランスも良く、明るく爽やかな印象。訛りが出た
場面もあったが、若者ならではのイントネーションはなかったので良かった。はっきりした言い方が良
かった。 

⑤ 声がマイクにしっかり乗っていて聴きやすい。構成がしっかり組まれていて、コーナーのタイトルの付
け方も良い。二人のトークの際、先輩のほうが砕けた語尾になるのが気になった。話題の情報源はし
っかり伝えるべき 

⑥ 担当パーソナリティ二人の出身地が気になった。群馬の話題があったが、弘前の話題がない。全国的
な話題よりも地元の話題にもっと触れるべき。弘前大学の学生が担当しているのだから、弘大らしさを
出してほしい。 

⑦ バランスが良く、とても聞きやすかった。リラックスして聴ける番組。構成・企画がしっかり組まれてい
て、内容も充実していた。 

 【審議機関の答申または改善】 
・リスナーの反応も取り入れるなど、生放送らしい展開をもっと生かしてほしい。弘大生らしさを出してほ
しい。 

 

 【審議機関の答申または改善意見の公表】 

  １）議事録を本社に配備し、社内各部署に配布 
  ２）ＦＭアップルウェーブのホームページに掲載 


